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相談事解決事例　

日産自動車南門へ北進してくる道路から右折する際、横断歩

行者が多く、右折できないとの相談あったため、昨年横断歩道

の青信号を３秒縮めたが、効果は薄かった。再度警察に相談し、

更に５秒縮め、車の通過台数を増やすことができた。渋滞も以

前より短くなった。


